Voici:

Au Lac Dauphin, comté anglais, les paroisses françaises Sainte-Rose du Lac, Laurier, Canada-Ville, ont donné de fortes majorités conservatrices.

Dans Avondale, comté anglais, les centres français, Deleau, Grande Clairière, Pipestone ont donné cette année, comme aux dernières élections, de fortes majorités conservatrices.

Dans Dufferin, comté anglais, les centres français Fannystelle;. Saint-Claude, Saint-Daniel ont donné de fortes majorités conservatrices

Dans Manitou, comté anglais, les paroisses françaises Notre-Dame de Lourdes, Saint-Léon, Somerset, ont voté en bloc pour le candidat conservateur, l'hon. M. Rogers.

Dans Morris, comté anglais, les paroisses françaises, Aubigny, Letellier, Saint Joseph, LaSalle ont voté en bloc pour le candidat conservateur, l'hon. M. Campbell. La paroisse de Saint-Jean-Baptiste, seule, a donné une majorité au candidat libéral M. Comeault; pour la simple raison que ce dernier réside et fait un bon commerce dans cette paroisse depuis de longues années.

C'est-à-dire que dans tous les comtés anglais, les paroisses françaises, excepté une, ont donné des majorités conservatrices.

Venons maintenant aux quatre comtés français.

Dans Assiniboia le candidat libéral, M. J. Préfontaine, a renié publiquement M. Greenway comme son chef politique, s'est déclaré partout comme indépendant et adversaire de la politique scolaire de M. Greenway; malgré cela il n'a eu que 17 voix de majorité sur le candidat conservateur.

Dans LaVérandrye, le candidat libéral M. William Lagimodière a aussi renié publiquement M. Greenway comme son chef politique, lui aussi s'est déclaré indépendant et adversaire de la politique scolaire de M. Greenway; malgré cela il n'a eu que 11 voix de majorité sur le candidat conservateur.

Dans Carillon, M. Arthur Hébert, le candidat libéral, a aussi renié publiquement M. Greenway comme son chef politique, et mal-